

TIROL AB 1000 (Haupttext – Lückentext)

Im 9. Jahrhundert gehörte das heutige Tirol größtenteils zum Herzogtum Tirol wurde lange Zeit als Land im bezeichnet und war in aufgeteilt. Durch die Täler von Inn, Etsch und führte eine der Hauptverbindungen von Mitteleuropa nach Vor allem Fernpass, Brennerpass und waren wichtige Übergänge. Viele deutsche Könige zogen zur nach Rom durch unser Land.

Zur Sicherung der Verkehrswege verliehen die deutschen Könige die wichtigsten Grafschaften an die von Brixen und Trient, da ihnen diese treu ergeben waren. Die Bischöfe wurden damit auch weltliche Fürsten und führten den Titel Allerdings verwalteten sie diese Gebiete nicht selbst, sondern verliehen sie weiter an, die auch die Funktion als (Schutzherrn) übernahmen. Im Laufe der Zeit eigneten sich diese Familien jedoch die ihnen verliehenen Gebiete an, sie und konnten sie sogar vergrößern. Das führte zu gewalttätigen Konflikten zwischen dem Adel und der Die drei wichtigsten Familien waren die Grafen von, Eppan und Tirol. Die größte Bedeutung erlangten die Grafen von

Fürstbischof, Andechs, Gebirge, Eisack, Baiern, Bischöfe, Tirol, Kaiserkrönung, Vögte, Geistlichkeit, Südeuropa, vererbten, Grafschaften, Reschenpass, Grafenfamilien

LÖSUNG (richtige Reihenfolge)

Baiern, Gebirge, Grafschaften, Eisack, Südeuropa, Reschenpass, Kaiserkrönung, Bischöfe, Fürstbischof, Grafenfamilien, Vögte, vererbten, Geistlichkeit, Andechs, Tirol